

# 大富中通信 桜桃

東根市立大富中学校だより

## 第 4 号

令和2年9月9日

### 子どもたちの大いなる成長・飛躍の姿

校長 寒河江 正人



みなさん、運動会おつかれさまでした。

台風10号の影響により、高温・多湿・過酷な環境下での開催となりました。

例年であれば、東根市教育委員会をはじめ、日頃よりお力添えをいただいております大富地区の代表の皆様をご来賓としてお迎えして、盛大に開催をするところではありますけれども、今般の「新型コロナウイルス感染症」の拡大防止のために、今年度につきましては、お招きしないという判断をさせていただきました。再度、この場をお借りしまして、心よりお詫び申し上げます。

また、保護者の皆様におかれましても、参加者名簿の提出・検温・マスク着用等の感染防止にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。

おかげさまで、生徒・教職員・保護者の皆様に、大きなケガや熱中症等による救急搬送等の事故もなく、生徒諸君がいい笑顔で一日を締めくくれたことが、何よりの喜びと感じております。

今は、子どもたちのために安定した教育活動の実現と一日も早い事態の収束・終息を願うばかりであります。

さて、「『威風堂堂』～魅せろ闘争心～」のスローガンの下、今年度は3年生が中心となり、前面に立って、開催に向けた準備・練習等を進めてきました。

「新型コロナウイルス感染症」による計画・実施上の制約がある中で、みんなの思い出に残る「運動会」にしようと、実行委員会・紅白両軍の応援団幹部らが、精一杯の知恵をしぼる努力を重ねました。

そして、運動会の当日は、スローガンで目指すとおり、正々堂々、一致団結、力の限り、若者らしく、切磋琢磨し合い、成長・飛躍する姿を実現しました。

生徒諸君の力惜しまぬがんばりを大いに称えたいと思います。

結びに、本校の生徒の雄姿を皆様に披露できませんでしたので、この紙面をもって、当日の様子の一部をお伝え致しますので、ご高覧願います。

それでは、今後ともご支援の程、何卒よろしくお願い致します。

# 第74回 大運動会!

運動会スローガン

「威風堂堂」

～魅せろ 闘争心～

9月5日(土)



優勝：紅軍 準優勝：白軍 応援賞：白軍



晴天の下、第74回運動会を開催することができました。コロナウイルス感染防止の対策をとりながら、日程も内容も変更しての実施になりましたが、3年生を中心に、短い準備期間を有効に使って準備を進めることができました。

競技は工夫を凝らした内容で、生徒が主体的に考えたものです。応援合戦は声を思いっきり出せない中、ダンスバトルという形で行われ、体育の授業で取り組んだダンスを生かすことができました。

運動会を終えると、3年生はやり切ったという笑顔、2年生は来年も頑張るぞという笑顔、1年生は精一杯やったぞという笑顔にあふれていました。暑い中での運動会になりましたが、すばらしい一日になったと思います。

当日、たくさんの保護者の皆様にご声援をいただき大変ありがとうございました。

# 実行委員長挨拶

竹田彩花さん



## 開会式

昨日の天気予報で雨とありましたが、無事運動会ができることをうれしく思います。

保護者の皆様、お忙しい中、大富中の運動会にお越しいただきありがとうございます。今年のスローガンは、「威風堂堂～魅せる闘争心～」です。今年度は、新型コロナの影響で、普段通りの生活を送ることができませんでした。しかし、この状況だからこそ、過去の固定観念にとらわれないでほしい。また、お互いが周囲を圧するような威厳を魅せ、今回ならではの魅力を発揮してほしいという思いを込めてこのスローガンにしました。

私たちは、運動会に向けて団結し、努力を重ねてきました。今日はそんな私たちの頑張ってきた姿を目に焼きつけてください。また、今年例年とは一味違う大富中の運動会がみられることと思います。ぜひご覧ください。

生徒の皆さん、この運動会が今年最初のみんなで活動する行事になります。みんなで一つになり、これまでの思いをやる気、元気、協力という形で表現していきましょう。

## 閉会式

今日は素晴らしい運動会になったと思います。各軍テーマの下、全力を出し切ることができたでしょうか。私は笑顔を絶やさず最後までやり抜くことができました。最高の運動会になりました。みなさんお疲れさまでした。

# 組頭より 運動会を振り返って



9月5日、中学校で最後の運動会がありました。今年はコロナの影響で競技は午前中で終わり、応援ができない代わりにダンスバトルになりました。練習時間は12時間というとても短い時間で練習しました。私は紅軍の組頭として運動会をリードしました。運動会当日、紅軍は応援賞を取れなかったけれども優勝することができました。コロナで運動会自体が変わってしまったけれども、私にとっては最高の運動会でした。

紅軍組頭 北嶋伯斗さん

私は、今年の運動会を終えて、組頭としての達成感を得ました。コロナウイルスの影響で縮小した運動会でしたが、昨年以上の楽しさがあり、たくさんの思い出ができました。私たち紅軍は、組頭が2人という試みで、うまくいか不安でしたが、見事に勝利できたのは、紅軍のみんなが僕たちについてきてくれたからだと思います。そして、この場を準備して下さった先生方に感謝します。

紅軍組頭 古澤 和さん

私は、白軍組頭として、最初は運動会練習をうまく進められるのか不安でしたが、幹部や応援団の人たちがサポートしてくれたのでとても助かりました。応援団でうまくいかない時は、みんなで話し合っ、みんなの心を一つにしていきました。短い時間で、ダンスの試行錯誤をし、白軍のみんなが踊れるようにしました。

本番が一番力を入れてきたダンスが成功し、応援賞がもらえたのでうれしかったです。

白軍組頭 植松駿太さん

# イバラトミヨ観察棟 清掃ボランティア

8月23日(日)「イバラトミヨ観察棟の清掃ボランティア」を実施しました。早朝からの集合にもかかわらず生徒20名の有志が参加してくれました

この度の清掃ボランティアは、東根市役所「大富会」の皆さんが毎年取り組んでいる恒例の活動に、本校生徒会として参加させていただいたという企画です。

皆さん、おつかれさまでした。そして、ありがとうございました。



## 不審者対応講座

村山警察署 佐竹めぐみ氏

9月1日(火)に不審者対応講座を行いました。新型コロナウイルス対策のため、放送で講話をしていただきました。

村山警察署の佐竹めぐみさんから、不審者に遭遇した実例の紹介や遭遇した場合の対応の仕方をお話しいただきました。

警察のメール配信サービスの「やまがた110ネットワーク」の紹介もありました。ぜひ登録してください。

### いかのおすしきょうは一人前

**い**かない  
**の**らない  
**お**おきな声で叫ぶ  
**す**すぐ逃げる  
**し**らせる  
**き**よりをとる  
**う**しろにも気を付ける  
**は**やく帰る  
**一**人で遊ばない  
出かける**前**に家族に伝える

今日は不審者対応講座を聞いて、山形県内でも声をかけられたりする事案がたくさん起きていることが分かりとても怖いと思いました。

インターネットの中には、不審者がたくさんいると聞き、私も気を付けようと思いました。不審者にあってしまったら、すぐ逃げて知らせることを心がけたいです。

生徒の感想より

## 講堂(体育館)の屋根工事始まる

先月から、体育館の屋根工事が始まりました。塗装の塗り替えになりますが、足場を組んでの作業になります。

工事車両の出入りなどで、ご協力をお願いすることがありますので、よろしくお願いいたします。

### <今後の行事予定>

- 9月16日(水) 地区新人総体壮行式(放送で)
- 19日(土)・20日(日) 北村山中新人総体
- 14日(月)・23日(水) 振替休業日
- 25日(金) 専門委員会
- 10月1日(木) 衣替え
- 2日(金) 中間テスト
- 7日(水) ~9日(金) 3年修学旅行
- 17日(土) 新人北ブロック大会
- 29日(金) 専門委員会